

Personnalité de l'année – Pierre Mathieu

SAINT-HYACINTHE DE NOUVEAU RECONNUE POUR SES RÉALISATIONS EN BIOMÉTHANISATION

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 2 avril 2015 – Pierre Mathieu, le coordonnateur du projet de biométhanisation à Saint-Hyacinthe, a reçu le prix de « Personnalité de l'année » de l'Association Pipeline. Une cérémonie officielle soulignera sa contribution, le 20 mai prochain, à Montréal.

Cette marque d'excellence est décernée depuis 36 ans afin de reconnaître les mérites d'une personne qui s'est distinguée d'une façon particulière au développement de l'industrie de l'énergie au Québec.

Le prix veut mettre en évidence l'implication de Pierre Mathieu comme « développeur du projet de gaz naturel renouvelable à Saint-Hyacinthe ». Avec son apport, la Ville de Saint-Hyacinthe est maintenant la première ville québécoise à transformer ses matières organiques en gaz naturel renouvelable grâce à la biométhanisation.

« Nous saluons sa ténacité, sa détermination et ses efforts, dans un esprit de franche collaboration entre Gaz Métro et la Ville de Saint-Hyacinthe, pour la réalisation d'un projet qui ne peut qu'avoir des répercussions positives à l'échelle du Québec en faveur de la régionalisation de l'énergie », de souligner Jean-François Berthiaume, président de l'Association Pipeline.

La Ville de Saint-Hyacinthe se joint à cette reconnaissance pour souligner le travail et l'esprit d'innovation de Pierre Mathieu.

